
BM Holberg teilt mit, dass ihm auf Anfrage am 01.10.2019 bei der Kommunalaufsicht mitgeteilt 

worden sei, dass mit einem Antwortschreiben des Landrates zur heutigen Ratssitzung nicht zu 

rechnen wäre, da der Sachverhalt noch der Bezirksregierung Köln vorgelegt werden solle. 

 


